



MARTIGNY

Une soirée pour sensibiliser à l'illettrisme

Pour sensibiliser le grand public à l'illettrisme, qui touche un adulte sur six en Suisse, l'association Lire et Ecrire s'associe à quatre cinémas romands, dont le Corso de Martigny. Ce soir, à 20 h 15, le cinéma projettera le film «Brillantes», qui suit les aventures d'une agente de nettoyage en situation d'illettrisme qui se bat contre la détérioration de ses conditions de travail. Le film sera projeté en présence de sa réalisatrice, Sylvie Gautier, avec qui il sera possible d'échanger. Une personne ayant été en situation d'illettrisme viendra également témoigner.

Depuis sa fondation en 1988, l'association Lire et Ecrire a changé la vie de plus de 25 000 personnes confrontées à l'impossibilité de comprendre un texte simple. Depuis 2018, l'association promeut plus largement l'accès aux compétences de base des adultes que sont la lecture, l'écriture, le calcul et l'informatique et s'assure que la thématique soit prise en considération par les professionnels de l'action sociale et des politiques. **NOF**